

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Tingkatkan Kondusivitas Pasca Pemilu Melalui Kegiatan DDS

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

May 6, 2024 - 09:04



Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Tingkatkan Kondusivitas Pasca Pemilu Melalui Kegiatan DDS

Sukabumi, 6 Mei 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Polsek Lengkong,

Polres Sukabumi, menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) pada Senin, 6 Mei 2024, yang bertempat di wilayah Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dipimpin oleh Aipda Adang Koswara, S.AP ini diadakan sebagai upaya untuk menjalin silaturahmi dan kerja sama dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) pasca pemilihan umum.

Mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai, Aipda Adang Koswara menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat. Himbauan tersebut antara lain mengajak warga untuk tetap menjaga kondusivitas di wilayah setempat, memelihara komunikasi yang baik antara warga, tokoh masyarakat (Tokmas), tokoh agama (Toga), dan tokoh adat (Toda) dengan pihak kepolisian.

Lebih lanjut, warga juga dihimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan ronda malam guna mencegah kejadian kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor. Aipda Adang menekankan pentingnya koordinasi dan musyawarah dengan pihak kepolisian apabila terdapat kendala keamanan di lingkungan, serta menghindari tindakan main hakim sendiri.

Selain itu, warga diminta waspada terhadap penawaran kerja dengan gaji tinggi baik di dalam maupun luar negeri yang bisa mengarah pada tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Himbauan juga ditujukan kepada orang tua untuk mengawasi anak-anak dan remaja dalam pergaulan mereka, khususnya menghindari narkoba dan geng motor.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan dapat terus meningkatkan kesadaran dan kerja sama antara masyarakat dan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan di Desa Sirnasari. Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, dalam laporannya menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.